

## Procès-verbal de l'Assemblée Générale 2023 1er novembre 2023

Présents : Béatrice Allanic ; Monica Merkt ; Anne Malacari ; Patrick Jorge ; Bernard Taschini ; Skander Chahlaoui ; Joël Schmulowitz ; Marie-Hélène Thiébaud Meier ; Jean-Jacques Meier, Yuen Man Lee Ng ; Raphaël Petite

Excusés : Francesco D'Urso ; Marius Marcu ; Isabelle Rasmussen ; Denis Tournebize ; Véronique Girasoli

### 1. P.V. de l'AG 2022 :

Approuvé à l'unanimité

### 2. Rapport de la Présidente (Béatrice Allanic)

- La Présidente commence par remercier les Mairies pour leur soutien sans faille et leur mise à disposition des salles, les professeurs pour leur bon travail, les parents et le comité pour son engagement.
- Il y a deux nouveaux professeurs depuis la rentrée 2022 : Frédéric Induni a repris l'initiation musicale en remplacement d'Isabel Froidevaux et Romane Ollivier les cours de clarinette et saxophone suite au départ à la retraite de Thierry Mermod.
- Il y a eu un grand concert en commun avec les écoles de musique de Versoix et Grand-Saconnex le 19 novembre 2022. Cela a été un succès. Les jeunes ont donc été invités aux 120 ans de l'Harmonie en juin dernier à Genthod et cela a également été un succès. Nous allons donc réitérer un tel événement le 3 février, avec l'école de musique de Meyrin en plus. Cet événement aura lieu à Genthod. Toutefois, il y a une déception car il n'y a plus d'Orchestre junior à l'EMGB, vu le manque de musiciens à vent.
- Il y a eu une audition en Juin à Port-Gitana sur le piano mis en libre-service par la commune de Bellevue.
- Le professeur de percussion a voulu créer un groupe de percussionnistes. Il a débuté cette rentrée et il semble qu'il y ait suffisamment de monde, 3 élèves inscrits pour l'instant.

### 3. Rapport de la trésorière (Anne Malacari)

Les actifs sont presque inchangés par rapport à l'exercice précédent. Dans les passifs, nous avons utilisé une partie de la provision instruments pour acheter deux instruments et il reste encore 3'000 francs de réserve pour des achats d'instruments.

Les comptes 2022-23 présentent un excédent de CHF5'225.60. Tout le monde a payé son écolage. Il y a 7 élèves de plus que l'année précédente



Le budget 2023-24 présente un excédent de CHF1'125 pour 114 élèves. Le souci principal, c'est qu'il n'y a plus d'orchestre junior, ni d'élèves en flûte et en trompette. Il y a toujours un manque d'élèves dans les instruments à vent, même avec 300 francs de rabais sur l'écolage pour les élèves participant à l'orchestre junior ou à l'Harmonie.

Nous avons également légèrement augmenté le salaire des professeurs. Afin de financer cette augmentation, nous avons dû également augmenter de 2 % l'écolage.

Bernard Taschini relève que la subvention de la commune de Bellevue se monte à 37'000 chf, inchangée depuis des années. Il demande si elle est suffisante.

La Trésorière explique que pour l'instant, l'EMGB parvient toujours à boucler ses comptes avec un excédent. Elle relève que le budget et les comptes dépendent du nombre d'élèves et de la part des élèves en cours collectifs et/ou individuels, ce qui a une forte influence sur les recettes d'écolage. A ce stade, il n'est pas possible de connaître ces éléments pour la rentrée 2024-25.

#### **4. Rapport des vérificateurs des comptes**

Les vérificateurs ont examiné attentivement les comptes et n'ont pas constaté d'irrégularité. Ils proposent de les accepter.

#### **5. Approbation des rapports et décharge au comité et aux vérificateurs des comptes**

Les rapports et les comptes sont approuvés à l'unanimité. La décharge au comité est également votée à l'unanimité.

#### **6. Elections**

##### Bureau :

Sont élus :

Béatrice Allanic (présidente)

Monika Merkt (vice-présidente)

Anne Malacari (trésorière)

Raphaël Petite (secrétaire)

##### Comité :

Yuen Man Lee

Marie-Hélène Thiébaud Meier

Patrick Jorge (Représentant de l'Harmonie)

Marius Marcu (Représentant des professeurs)

1 représentant par Mairie de Genthod et Bellevue

##### Réviseurs :

Jean-Pierre Quesnel et Jean-Jacques Meier

#### **7. Divers**



Marius Marcu demande par l'intermédiaire de Béatrice Allanic s'il pourrait être envisageable d'organiser un « palmarès » (promotions de fin d'année) pour l'EMGB. Béatrice et Anne ont assisté à un tel

événement au conservatoire de Terre-Sainte et ont trouvé très intéressant. Proposition acceptée. Date à confirmer, mais le 20 juin.

- Il est rappelé que l'EMGB a pour vocation première de fournir une relève à l'Harmonie de Genthod-Bellevue. Or, il y a le constat d'une diminution des instruments à vent. Il n'y a même plus d'orchestre junior cette année. Il faut donc réagir.

Patrick Jorge propose de créer un orchestre d'instruments à vent sur les heures du parascolaire. Les instruments seraient fournis et l'écolage serait dans la même fourchette de prix que le parascolaire. Il s'agirait d'un programme sur 3 ans. Ensuite, les enfants qui veulent continuer pourraient intégrer l'EMGB.

Pour le budget, il faudrait acheter des instruments et rémunérer les professeurs. Pour la première année, le budget serait d'environ 50'000 chf. Ensuite, nous devrions être autour des 25'000 chf par année. Les fonds seront principalement recherchés auprès de fondations privées. Toutefois, les communes seraient peut-être sollicitées pour compléter. Cette première expérience se ferait à Genthod car il n'y a actuellement pas assez de salles à Bellevue. Mais en cas de succès, une deuxième classe pourrait ouvrir à Bellevue l'année suivante.

Joël Schmulowitz dit que la commune de Genthod pourrait étudier la demande si le projet est bien monté. Il rappelle que ce sont surtout les parents qu'il faut convaincre pour que cela marche.

Bernard Taschini estime que Bellevue étudiera également le projet si une demande lui en est faite. Selon lui, il faut également être attentif au prix. Si c'est trop cher, les parents n'inscriront pas les enfants. Si c'est trop bon marché, ils ne vont pas prendre l'activité au sérieux. Une deuxième difficulté est de trouver suffisamment de professeurs libres en même temps pour encadrer l'orchestre. Il rappelle que le bâtiment Port-Gitana devrait normalement ouvrir en septembre 2024. Le parking à Pâques 2024.

Compte tenu du fait qu'il n'y a pas d'opposition de principe des communes, un concept sera élaboré pour fin 2023.

La séance est levée à 21h35.

Prise de notes : Raphaël Petite

